

Vendredi 25 avril 2025, Haïti renouvelle son engagement envers l'Alliance pour la Sécurité, la Justice et le Développement

Au nom du Gouvernement, le Ministre de l'Economie et des Finances, Monsieur Alfred Fils METELLUS, réaffirme l'engagement d'Haïti envers l'Alliance pour la Sécurité, la Justice et le Développement. Créée en décembre 2024 avec le soutien de la Banque interaméricaine de développement (BID), l'Alliance est une plateforme régionale, composée et dirigée par 22 pays membres emprunteurs la Banque. L'objectif de l'Alliance pour la Sécurité, la Justice et le Développement est de favoriser le dialogue, la coopération et l'action collective pour lutter contre la croissance et l'influence du crime organisé en Amérique latine et dans les Caraïbes.

Au cours de son allocution de circonstance, le Ministre Metellus a mis en avant les défis de plus en plus complexes auxquels la population haïtienne est confrontée, notamment avec la destruction quasi systématique des infrastructures de base, telles que les écoles, les hôpitaux ou l'aéroport international de Port-au-Prince. Il s'est engagé à contribuer activement à la mise en œuvre de solutions concrètes et durables à travers le Plan d'action de l'Alliance. Ainsi, grâce à la coopération régionale, les populations les plus vulnérables, les milliers de déplacés internes et les jeunes haïtiens pourront enfin bénéficier du rétablissement d'un climat de sécurité et de paix dans le pays